

都市中体連大会

第3号



職業講話

「とにかくカレッジの一大柱はお金を得るために選抜された地区公民館主催」で大切なことは自分の仕事の価値を自分で見てきた。「未采のたゞして、」未来のために今からできること題した職業講話

地区公民館主催「あさひ」事務局は、このたびはお金を得るために関心を持った方々へ、「仕事」と「職業講話」を題した職業講話を今からできる限りの価値を自分で見て行つた。

卷之三

事の月7月

引の張つてくれたら
す。それで各部
生の皆さんいたい
疲れが抜け出てしま
た。

引の張つてくれたら
す。それで各部
生の皆はんたへる
が疲れひきでし
た。

薬物乱用防止教室

A photograph showing a person from the side, sitting at a desk and looking down at a laptop computer. The person is wearing a dark shirt and light-colored pants. The desk has some papers and a pen on it.

政治小説

引の張つてくれたら
す。それで各部
生の皆さんいたい
疲れが抜け出てしま
た。

薬物乱用防止教室

5月20日(木) 健康総会を開催しました。それでの委員会にて、生で多數の質問や要望が述べられました。質疑・応答の後、今年度のスローガン「挑戦(チャレンジ)」と新たな旗を掲げました。